

**SPERRFRIST: 6. Februar 2023, 00:01 Uhr MEZ**

# AUTOMOBILI PININFARINA ERNENNT PAOLO DELLACHÀ ZUM NEUEN CEO



Paolo Dellachà wurde zum CEO des italienischen Luxus-Automobilherstellers Automobili Pininfarina ernannt, nachdem er bisher die Position Chief Product and Engineering Officer innehatte.

Die Bekanntmachung erfolgte durch den Mutterkonzern Mahindra & Mahindra. Dellachà übernimmt den bisherigen Posten von Per Svantesson; der bisherige CEO scheidet aus dem Unternehmen Automobili Pininfarina aus, nachdem mit dem Battista der erste rein elektrisch angetriebene GT-Luxus-Supersportwagen erfolgreich auf dem Markt eingeführt wurde. Die Produktion des leistungsstärksten italienischen Sportwagens aller Zeiten startete im Sommer 2022.

Dellachà ist ein sehr erfahrener Ingenieur und bekleidete bereits Führungspositionen bei Ferrari und Maserati, bevor er 2018 zu Automobili Pininfarina wechselte. Dort unterstützte er das Managementteam, das sich bei dem neuen italienischen Automobilhersteller für die Markteinführung des Fahrzeugs verantwortlich zeichnete.

Paolo Dellachà, der neue CEO von Automobili Pininfarina, berichtet: *„Ich bin sehr dankbar für die Chance, Automobili Pininfarina in die nächste Phase seiner Entwicklung zu führen. Als stolzer Italiener war das traditionsreiche Unternehmen Pininfarina schon immer eine Inspiration für mich. Der Battista erhielt seinen Namen zu Ehren des Gründers dieser renommierten Marke. Es war ein echtes Privileg, ein so hochtalentiertes technisches Team bei der erfolgreichen Entwicklung des Fahrzeugs begleiten zu dürfen.“*

*„Jetzt nutzen wir die Gelegenheit, um die Position von Automobili Pininfarina als eine der führenden Marken im Segment elektrifizierter Luxus-Automobile nachhaltig zu stärken. Pininfarina ist als führende Designmarke bekannt. Kombiniert mit unserer umfassenden technischen Expertise, die wir bei der Realisierung des Battista zusätzlich schärfen konnten, werden wir in Zukunft wunderschöne und aufregende Elektrofahrzeuge entwickeln können.“*

In seiner bisherigen Funktion als Chief Product and Engineering Officer leitete Paolo die Entwicklung und Fertigung des viel gelobten, rein elektrisch angetriebenen GT-Supersportwagens ‚Battista‘ in Italien. Darüber hinaus übernahm er eine führende Rolle bei der Ausarbeitung der Unternehmensstrategie für die zukünftige Umsetzung eines Portfolios an elektrischen Luxusfahrzeugen.

Gurpratap Boparai, CEO im Bereich Automotive Businesses, Europe bei Mahindra & Mahindra Ltd: *„Ich bin erfreut, die Ernennung von Paolo Dellachà zum CEO von Automobili Pininfarina verkünden zu dürfen. Paolo leitete die technische Entwicklung des revolutionären Battista von der Konzeptphase bis zur Auslieferung. Der Battista ist bereits jetzt ein preisgekröntes Luxusfahrzeug, das weltweit alle Rekorde bricht. Ich freue mich schon darauf, zu erleben, wie das Team unter der Führung von Paolo Dellachà das immense Potenzial verwirklichen wird, das seit der Firmengründung im Unternehmen schlummert.“*

*„Ich danke Per Svantesson dafür, wie er das Team von Automobili Pininfarina durch die ökologischen und wirtschaftlichen Herausforderungen geführt hat, mit denen die Welt in den letzten Jahren konfrontiert war. Der Battista ist ein Design-Meisterwerk und bietet eine atemberaubende Leistung, die seine stolzen Besitzer auf der ganzen Welt begeistert. Dieser Erfolg zeugt von der hervorragenden Arbeit von Per und seiner guten Leitung eines brillanten Teams.“*

Ende.

**PRESSESTELLE**

Dan Connell

Markenleitung

(M) +49 (0) 160 553 0318

[d.connell@automobili-pininfarina.com](mailto:d.connell@automobili-pininfarina.com)

**WEITERE INFORMATIONEN FINDEN SIE UNTER**

[automobili-pininfarina.com/media-zone](http://automobili-pininfarina.com/media-zone)

**REDAKTIONSHINWEISE**

DER AUTOMOBILI PININFARINA BATTISTA ([LINK ZUR PRESSEMAPPE](#))

Der Battista wird das leistungsstärkste Auto sein, das je in Italien entwickelt und gebaut wurde, und er wird ein Leistungsniveau bieten, das derzeit kein straßenzugelassener Sportwagen mit Verbrennungsmotortechnik erreicht. Dank 1.900 PS und einem Drehmoment von 2.340 Nm bewältigt er den Sprint von 0 auf 100 km/h in weniger als zwei Sekunden – schneller als ein aktueller Formel-1-Rennwagen. Damit kombiniert der Battista extreme Technik und Technologie zu einem emissionsfreien Gesamtpaket. Die 120-kWh-Batterie des Battista versorgt vier Elektromotoren mit Strom – einen an jedem Rad – und liefert mit einer einzigen Ladung eine kombinierte WLTP-Reichweite von bis zu 476 km. Höchstens 150 Exemplare des Battista werden im Battista Atelier im italienischen Cambiano in Handarbeit hergestellt.

**ÜBER AUTOMOBILI PININFARINA**

Der operative Geschäftssitz von Automobili Pininfarina befindet sich in München. Dort ist ein Team erfahrener Mitarbeiter versammelt, die alle bereits bei Luxus- und Premium-Automarken in führenden Positionen gearbeitet haben. Der Battista GT-Supersportwagen und alle zukünftigen Fahrzeuge werden in Italien entworfen, konstruiert und handgefertigt. Sie werden auf allen wichtigen globalen Märkten unter dem Markennamen Automobili Pininfarina verkauft.